



Wichtige Eilmeldung:

Fledermaus statt Abriss für neue Wohnkomplexe

Der langjährige Streit um den Abriss der alten Grundschule in Hausen wurde zugunsten der Einwände zahlreicher Tierschutzorganisationen und des *Naturverbands Hessen* abgewendet. Die Redaktion hat soeben die Mitteilung des Umweltministeriums erreicht, dass die alte Grundschule **nicht abgerissen** werden darf. Dem zugrunde liegt ein Gutachten, das im Auftrag vom hessischen Umweltministerium durchgeführt wurde. Es bestätigt die Einschätzungen des *Naturverbands Hessen*. Dieser hat seit geraumer Zeit eine seltene Fledermausart in den Kelleranlagen des alten Gebäudes vermutet und zahlreiche Beobachtungen durchgeführt.

Durch die Seltenheit der dort ansässigen Fledermaus in der hessischen Tierwelt ist es unabdingbar, diese besondere Art zu schützen. Gerade die sich unter der Erde befindenden feuchten und kühlen Bereiche der alten Grundschule bilden ideale Winterquartiere für die kleinen Säugetiere. In den wärmeren Jahreszeiten seien sie vor allem in alten Dachstühlen zu finden, so das Gutachten.

Für die Gemeinde Hausen bedeutet das Gutachten ein Ende des Vorhabens, das geschichtsträchtige Gebäude abzureißen und auf dem Gelände neuen Wohnraum zu schaffen. Offen bleibt, was nun aus dem alten Schulgebäude wird: Ob Gründer- oder Kulturzentrum ist der seltenen Tierart glücklicherweise egal.

Wir, der *Naturverband Hessen*, begrüßen diese Entscheidung zugunsten der hessischen Artenvielfalt.